
 

Assemblée Générale du 28 février 2025 18H30 

 salle de l'ancienne boulangerie  

mairie de Vicq sur Mer. 

Présents : Claudine Dorey, Patricia Leclerc, Kati Montaclair, Dominique Estève, Arlette 
Geneviève, Rodolph Letellier, Yves Bonhomme. 

Excusés : Francine de Prévoisin, Geoffroy de Prévoisin, Dorey Noël, Anne Marie Duchemin, 
Ferreira Guilherme, Lafay Jean, Granier Laetitia, Leclerc Jean Pierre, Dorey-Urrutia Ambre, 
Dorey Alexis, Dorey Matthieu, Bonhomme Brigitte, Lesueur Sandrine, NGuyen Giang. 

Mr le maire Dominique Hauchecorne. 

Nombre de représentés : 7 

Procuration à Claudine Dorey : Francine de Prévoisin, Noël Dorey, Alexis Dorey ; à Patricia 
Leclerc Laetitia Dorey ; à Dominique Estève Anne-Marie Duchemin, Brigitte Bonhomme 

Ordre du jour :  

• Rapport moral et d'activités 

• Projets pour 2025 

• Rapport financier  

• Élections du CA 

• Questions diverses 

La séance a débuté́ à 18H30 

• Claudine Dorey est désignée présidente de séance. 

• Dominique Estève est désignée secrétaire de séance. 

Rapport moral et d'activité 

Bilan des activités  

La Présidente adresse ses remerciements aux adhérents et aux bénévoles qui ont 
assuré le bon fonctionnement des activités de l’association en 2024. 

Projets menés à bien : 

• Les garages de Vrasville ont été rendus à la mairie conformément à ce qui avait été 
décidé fin 2023. 

•  L’association poursuit depuis 2023 à la demande de l'ancien Président Laurent Davet 
en priorité les besoins d'entretien de l'intérieur de l’église de Cosqueville. Un petit rappel est fait 
que cette décision vient de l'A. G. de 2022 de l'ancien bureau. 

• - Le grand encensoir a été restauré  



• - Un petit lustre a été rénové 

• - M. Cocheteux a fait don à l’église d’une de ses œuvres représentant un ange. 

• - M. Letellier a fait don à l’église d’un ange et d’un tableau d'une Vierge à l'enfant en 
ébénisterie. 

• - Un listing des œuvres recensées comme objets d'art et d'histoire appartenant à 
l'église de Cosqueville a été recensé 

• - une description de visite de l'église a été réalisée avec mise en valeur du bâtiment 
par photos de l'architecture (surtout ses chapiteaux). 

• - une étude des vitraux de Michel Gigon est en cours 

•  Animations : 

•  - 9 juin 2024 Participation au week-end laine, ferme de Renouville 

• WE 6 /7 juillet 2024 : exposition sur l’Abbé Gosselin. Un petit film réalisé par la région 
avec l'abbé Gosselin a inauguré cette exposition. 

• le 6 juillet conférence sur la Résistance par Ghislain Quétel 

• 7 juillet conférence ''Les parachutistes américains perdus dans le Val de Saire'' par 
Mme Annick Perrot. 

Diverses photos de la période prêtées par des personnes de Cosqueville et communes 
avoisinantes ont été exposées pendant plusieurs semaines dans la salle des mariages de la 
mairie de Vicq sur mer. Cette exposition a été labellisée par la région Normandie 

   - 1er dimanche de l’Avent : Chants du monde dans l'église de Cosqueville par la 
chorale « Les sirènes de la Presqu'île »   

   - 3ème dimanche de l’Avent : concert de Gérard Viel 

         - 7 décembre : Conférence de Dominique Estève : « Les représentations des anges 
dans l’histoire de l’art ». 

Annulation des 2 principales activités : le vide grenier pour cause de mauvais temps et la 
journée des exposants de Nature et créations pour cause du décès de Monsieur Richard 
Leterrier. 

Le bilan des activités et animations est adopté à l’unanimité. 

Projets pour 2025 

Remettre en place la perque en ferronnerie. Une demande de devis à un ferronnier d'art de 
la région avec l'autorisation au niveau de la mairie sera faite pour "accélérer" la réalisation 
avec les conseils de Marc Cocheteux pour la partie artistique. Le Crédit Agricole ne peut pas 
donner de subvention, au nom de la laïcité. 

Rédiger des livrets à partir des expositions ''conscrits de 14/18'' et ''l’abbé Gosselin'' pour les 
mettre en vente ensuite si numéro de siret demandé pour pouvoir les déposer en vente à 
plusieurs endroits. 

Conférence le 17 mai 2025 animée par Annick Perrot sur la pêche côtière pendant la guerre 
39/45 sous l'occupation allemande. 
Une exposition de photos du petit port du Vicq sera également organisée avec, comme 
références, 3 périodes : années 20, années 40/50 et années 70. La présentation se fera sur 
classeur et par un montage vidéo. 

15 juin : Participation à la fête du tricot à Renouville, plusieurs animations dont les dates 
seront données ultérieurement seront organisées. 

Bilan financier. 

solde 2023 compte courant 1076,68 - livret A 2243,01 = total 3319,69 euros 



solde 2024 compte courant   750,18 - livret A 3093,91 =  total 3844,09 euros 

Postes de dépense : 

 Assurance : 74 euros et les frais d'affiches des animations (ces frais ne seront pas 
renouvelés cette année souvent déchirées dès l'affichage ou totalement "mouillées" 
par la pluie, nous ferons nous même nos affiches). 

Frais bancaires de tenue de compte 2 euros par mois    

Pot de l’amitié pour remercier les conférenciers, les adhérents, les bénévoles en juin 
42,85 euros. 

Couronne de fleurs pour honorer la mémoire de Richard Leterrier 220 euros 
largement remboursés par les contributions exceptionnelles des adhérents (restait à 
charge 15 euros pour l'association. 

Sources de revenus :  

Adhésions :  224 euros (28 adhérents) montant des dons particuliers : 292 euros. 

+ 2 concerts, dons de petits travaux à l'association par des adhérents et bénévoles 
terminent le montant des recettes.  

A l’unanimité les présents proposent de maintenir le prix de l’adhésion en 2025 à 8 
euros, et de transférer 400 euros du compte courant au livret A.` 

Le bâti de l'église mériterait de gros travaux, ce qui exigerait une demande de fonds 
auprès de la Fondation du Patrimoine. Celle-ci a des exigences de modifications 
importantes de travaux effectués antérieurement par les bénévoles de l’association 
bien avant le COVID qui ont dû parer à l’urgence pour éviter les grosses infiltrations 
d’eau. Un dossier est en préparation mais c'est la mairie qui décide pour les travaux. 
L'association répondra présente si besoin. 

Le bilan financier est adopté à l’unanimité. 

Élections du CA. 

3 sortants : Richard Leterrier, Sandrine Lesueur, Alexis Dorey. 

2 entrants : Sandrine Lesueur, Alexis Dorey. 

Les participants de l’AG élisent à l’unanimité comme membres du CA :  Alexis Dorey, 
Claudine Dorey, Jean-Pierre Leclerc, Patricia Leclerc, Sandrine Lesueur, Rodolph Letellier, 
Francine de Prévoisin. 

Le CA élit les 3 membres du bureau : 

Présidente : Claudine Dorey 

Trésorière : Patricia Leclerc 

Informatique et communication (faisant fonction de secrétaire) : Alexis Dorey  

Aucun nouveau membre dans le bureau malgré une demande insistante de la part de la 
présidente ! 

Questions diverses. 

L’association va demander un numéro de SIRET pour pouvoir participer à certaines ventes 
surtout des petites revues écrites par les membres de l’association et pouvoir obtenir des 
subventions en plus des dons. 

 Une AG extraordinaire est envisagée pour modifier certains articles des statuts mais qui 
permettront d'avoir le numéro de siret (document suivra). Vous serez tous sollicités avant 
cette réunion pour donner votre avis. Les statuts actuels ont été rédigés en 2009. 

20H 25 La séance est levée. 


